

岐部神社子ども獅子舞



4月17日(土)・18(日)の2日間、国見町の岐部神社で子ども獅子舞が奉納されました。この獅子舞は、約600年以上前から伝わる伝統行事で、毎年、春と秋の大祭で奉納されています。

多くの参拝者が見守るなか、五穀豊穡を祈願して、子どもたちが元気な舞を披露しました。

割石地藏尊で桜祭り



4月4日(日)、国東町寺山の割石地藏尊で桜祭りが開催され、開運祈願とお花見を兼ねて多くの参拝客で賑わいました。

今年も割石地藏講の皆さんと国東高校家庭クラブの生徒によりぜんざいが振舞われ、自然がいっぱいの春の一日を満喫しました。

行入ダムこいのぼり



5月の薫風をいっぱい吸い込んで、今年も国東町横手の行入ダムに、たくさんのこいのぼりが泳いでいます。地域おこしグループ行入見来会(郷司日出海会長)の皆さんが活動の一環として取り組んでおり、今年で14回目。ダム湖と上流のくにさきパークゴルフ場に渡したロープに、約330匹の色とりどりのこいのぼりを楽しむことができます。

くにさきチャリティー ドッグフェスタ2010



4月18日(日)、「くにさきチャリティードッグフェスタ2010」が武蔵多目的グラウンドで開催され、市内外から300人以上の愛犬家の皆さんが訪れ、たくさんの犬でにぎわいました。会場では、愛犬の健康相談やお手入れの指導などが行われました。また、普段なかなか見ることのできない介助犬や警察犬の実演が行われました。

全国高等学校柔道選手権大会 3位入賞

4月1日(木)、国東高校柔道部の山中大熙選手(3年)^{たいき}が、豊田信敏校長、田川晋治監督と市役所を訪れ、野田市長に全国大会3位入賞を報告しました。

山中選手は、3月20日に日本武道館で行われた第32回全国高等学校柔道選手権大会の男子個人戦・60kg級に大分県代表として出場し、3位入賞を果たしました。



(左から) 田川監督、豊田校長、山中選手、野田市長 ▲